
 
 
 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

1 

   
Обзор по материалам СМИ  

 24 января  2012 г. 
                                                               

Оглавление: 
1.   СМИ о Таймыре:  

• 52 млн. руб. в этом году потратит Таймыр на субсидирование затрат на 
обеспечение продуктами жителей Диксона и Хатанги              2 
2. СМИ о городе Дудинке: 

• Глава Дудинки обозначил общие задачи полиции и городского сообщества          2 

• В Дудинке состоится турнир по киберспорту.              2 
           3. СМИ о ЕМО «город Норильск»:   

• Лев Кузнецов с рабочим визитом находится в Норильске           2 
4. СМИ о предприятиях НПР:  

• НПФ "Норникель" винит Прохорова в убытках                3 
5. СМИ о Красноярском крае и СФО:    

• Красноярску прописали метро – Универсиада и выборы творят чудеса          4 

• Жителей края будут уведомлять по sms о действиях в экстренных ситуациях      4 

• Патриотические организации Красноярского края поддерживают кандидатуру 
Владимира Путина на пост Президента РФ                5 

• Роспотребнадзор счел безвредным Енисейский ферросплавный завод          6 

• Красноярские эксперты раскрыли планы олигарха Прохорова            6 
6. СМИ о России:   

•  Путин рассказал, сколько будет инвестировано в угледобывающую отрасль       6 

• Г.Явлинского не пустили в президентскую гонку                                                        6 

• Чуров рассказал о настоящих волшебниках               7 

• Миронов предрек революцию в случае избрания Путина в первом туре                8 

• Нургалиев: число преступлений против полицейских удвоилось           9 

• МВФ резко ухудшил прогнозы по мировой экономике и ВВП России         10 
7. Разное:     

• Что есть Россия? Построение гражданской нации должно стать результатом 
развития демократии                10 

            8. Курс валют                   11                                                  
           9.Прогноз погоды         12 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДА ДУДИНКИ 
ОТДЕЛ ОБЩЕСТВЕННЫХ СВЯЗЕЙ 



 
 
 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

2 

1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

52 млн. руб. в этом году потратит Таймыр на субсидирование затрат на обеспечение 
продуктами жителей Диксона и Хатанги 

На Таймыре продолжается работа по предоставлению субсидий на возмещение части 
затрат, связанных с обеспечением населения городского поселения Диксон и сельского 
поселения Хатанга основными продуктами питания в 2012 году. Об этом сообщили в 
районном управлении общественных связей. 

В бюджете муниципального района текущего года предусмотрено более 52 млн. руб. 
Предприниматели, желающие принять участие в конкурсном отборе, должны представить 
пакет документов в соответствие с постановлением районной администрации в управление 
муниципального заказа и потребительского рынка администрации Таймыра. Субсидии 
предоставляют юридическим лицам (за исключением государственных (муниципальных) 
учреждений) и индивидуальным предпринимателям, осуществляющим деятельность в 
Диксоне и Хатанге, обеспечивающим население основными продуктами питания. Население 
Хатанги получило возможность приобретать продукты питания по сниженным ценам в 2008 
году, на Диксоне данная программа заработала в 2009 году. 

"Таймырский Телеграф" 
  

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Глава Дудинки обозначил общие задачи полиции и городского сообщества 

24 января Глава Дудинки Алексей Дьяченко принял участие в совещании по итогам 
оперативно-служебной деятельности в 2011 году отдела МВД России по Таймырскому 
Долгано-Ненецкому району. В своём выступлении на совещании Глава города затронул 
вопросы взаимодействия с органами внутренних дел, такие как обеспечение деятельности 
участковых уполномоченных, охрана порядка в местах массового отдыха горожан. Особое 
внимание полицейских Алексей Дьяченко обратил на необходимость контроля безопасного 
состояния улично-дорожной сети города.  
 Общими задачами городской власти, служб правопорядка и всего городского 
сообщества Глава города назвал продолжение сотрудничества в противодействии 
реализации спиртных напитков несовершеннолетним, профилактику правонарушений среди 
подростков, особенно в посёлках. 
 «Полиция успешна там, где общество понимает необходимость содействия охране 
порядка, ощущает свою к этому причастность», – отметил Алексей Дьяченко. 

АСДГ 
 
В Дудинке состоится турнир по киберспорту. 

В кино-досуговом центре «Арктика» 8 февраля встретятся молодёжные команды, чтобы 
принять участие в традиционном турнире по киберспорту. Игры, согласно положению, 
проводятся с выбыванием команд-участников после второго поражения. Заявки принимаются 
в компьютерном зале «Медвежий угол» КДЦ «Арктика» до 21.00 7 февраля. Соревнования 
продлятся пять дней, финальные игры и награждение победителей состоятся 12 февраля. 
Судья турнира – Евгений Журин. Дополнительная информация по телефону 5-13-66. 

«Таймырский телеграф» 
 

3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 
 

Лев Кузнецов с рабочим визитом находится в Норильске 
В Норильске с рабочим визитом находится губернатор Красноярского края Лев Кузнецов. 
Утром он посетил стройплощадки, где возводят 2 детских садика (на ул. Ордзоникидзе,14 и 

ул. Талнахская,30) в рамках четырехстороннего соглашения и малоэтажный дом на ул. 
Комсомольская,40. Дом строят на средства края и города.  
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Лев Кузнецов проведет совещание с руководством города и Заполярного филиала 
"Норильского никеля" по вопросам реализации четырехстороннего соглашения. Стороны 
обсудят вопросы реализации программы переселения жителей Норильска и Дудинки, 
проведение модернизации социальных объектов, коммунальной инфраструктуры и 
жилищного фонда. 

Губернатор встретится с медицинскими работниками Норильска и Таймыра. Они обсудят 
вопросы модернизации здравоохранения. Также запланирована встреча губернатора края с 
норильскими студентами. Встреча будет посвящена перспективам развития Норильска. 

"Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 

НПФ "Норникель" винит Прохорова в убытках 
НПФ "Норникель" обвиняет бывшего гендиректора ГМК "Норильский никель" Михаила 

Прохорова, который, как ожидается, в среду будет зарегистрирован кандидатом в президенты 
РФ, в убытках фонда в 2008 году, заявила в интервью агентству "Прайм" президент НПФ 
Екатерина Акифьева. 

В свою очередь представители предпринимателя связывают эти высказывания с 
предвыборной ситуацией. "Хотелось бы отдельно отметить, что мы имеем большие 
претензии к прежнему руководству фонда и лично к господину Прохорову, который, 
позиционируя себя в качестве "эффективного менеджера", будучи генеральным директором 
ГМК "Норильский никель", назначал совет фонда, фактически контролируя его деятельность", 
- сказала глава фонда. 

По ее словам, по итогам 2008 года бывшее руководство фонда оставило "в наследство" 
зафиксированный на балансе колоссальный убыток в размере 2,1 миллиарда рублей (в том 
числе, 1,7 миллиарда рублей - по пенсионным резервам, финансируемым ГМК и его 
работниками, и 400 миллионов рублей - по пенсионным накоплениям) и примерно на сумму в 
1 миллиард рублей бумаг, убыток по которым еще не наступил вследствие проходивших на 
тот момент судебных процессов и разбирательств с эмитентами. 

"Таким образом, по результатам управления фондом командой Прохорова налицо была 
ситуация, когда общий объем убытков находился на уровне 3,1 миллиарда рублей", - 
подытожила Акифьева. 

По ее словам, около 95% активов фонда размещалось через единственную управляющую 
компанию - УК Росбанка, принадлежавшую группе "ОНЭКСИМ", то есть Прохорову. 

В настоящее время НПФ "Норильский никель" готовит соответствующее заявление в 
правоохранительные органы, а также открытое письмо господину Прохорову, так как убытки 
являлись в первую очередь деньгами, накопленными для выплат пенсии сотрудникам ГМК, 
заявила глава НПФ. 

Как сообщил агентству "Прайм" представитель Прохорова, с того момента, как Прохоров 
покинул ГМК, прошло пять лет. "За это время и руководство ГМК и фонда менялось несколько 
раз. Фонд проверяли аудиторы. И теперь, за день до регистрации, появляются претензии. 
Совершенно очевидно, что это провокация и попытка очернения Прохорова как (будущего) 
кандидата", - сказал собеседник агентства. 

Он также выразил недоумение тем, что за все эти годы у НПФ не нашлось времени 
изложить свои претензии правоохранительным органам и самому Прохорову, который, по 
данным журнала Forbes, является третьим в списке богатейших людей в России. 

В пресс-службе ГМК "Норильский никель" агентству "Прайм" сообщили, что поддерживают 
позицию пенсионного фонда. "Итоги 2008 года, действительно, показывают, что управление 
фондом в то время осуществлялось не эффективно. Сейчас все проблемы решены, фонд 
демонстрирует неплохую доходность, исполняет все взятые на себя перед клиентами 
обязательства", - сказал представитель "Норникеля". 

Более того он отметил, что управление команды Прохорова на самом "Норильском никеле" 
также не являлось эффективным. В начале и середине 2000-х годов предприятие 
столкнулось с проблемой недофинансирования программ развития и модернизации, в то 
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время когда цены на никель и другие металлы позволяли тратить на эти цели существенные 
средства. 

"Это привело к тому, что сейчас по итогам 2012 года мы будем вынуждены зафиксировать 
падение производства никеля примерно на 5%", - отметил собеседник агентства. 

При этом, по его словам, реализация существующих инвестпрограмм, которые приняты 
после смены руководства ГМК, позволят в ближайшие годы не только восстановить 
производство, но и существенно его нарастить. 

По данным агентства "Прайм", в кризисный 2008 год результаты управления пенсионными 
накоплениями большинства управляющих компаний и НПФ были отрицательными. Так, по 
информации Investfunds.ru, из 99 НПФ за 2008 год положительный доход 
продемонстрировали только девять фондов, а из 63 инвестиционных портфелей 
управляющих компаний лишь один портфель оказался с положительной доходностью. 

При этом НПФ "Норильский никель" занял 20 место в ренкинге НПФ по доходности 
пенсионных накоплений с показателем -14,32% к сумме чистых активов, а в ренкинге 
управляющих компаний по доходности пенсионных накоплений УК Росбанка (на тот момент 
она уже называлась "РБизнес Управление активами") заняла девятое место с показателем 
доходности -13,77%. 

РИА Новости 
 

5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
Красноярску прописали метро – Универсиада и выборы творят чудеса 

Губернатор Красноярского края Лев Кузнецов поручил чиновникам вернуться к проекту 
строительства в городе метро и начать расконсервирование ранее засыпанных песком веток 
подземки, пишет Dела.ru со ссылкой на главу департамента градостроительства мэрии 
Красноярска Геннадия Игнатьева. 

"Если кто думает, что на метро поставлен крест, то он не прав. Все возвращается на круги 
своя. Соответствующее поручение сегодня губернатор дал министру строительства края 
Владимиру Цапалину", сказал Игнатьев. 

Портал предполагает, что возможным поводом к оптимизму для главы региона стала его 
недавняя поездка в Казань с целью изучения проведения Универсиады-2019, которая может 
пройти в Красноярске. Столица Татарстана принимает Всемирные студенческие игры в 2013 
году. 

По словам Геннадия Игнатева, опыт Казани свидетельствует, что в рамках такого 
масштабного мероприятия, как Универсиада, можно решить проблемы с финансированием не 
только таких проблем, как нехватка социальных учреждений и снос ветхого жилья, но и 
получить деньги на метрополитен. "Мы законсервировали метро, а они в связи с 
Универсиадой его строят. Семь станций уже построили, три станции законсервировали. 
Себестоимость одной поездки - 50 рублей, но правительство взяло на себя дотации, и теперь 
проезд стоит 13 рублей", - рассказал чиновник. 

…В результате последнего решения о заморозке строительства были законсервированы 
два строящихся объекта: на Вокзальной площади и площади Революции. Консервация одной 
только станции "Площадь Революции" стоила бюджету города около 30 миллионов рублей. 

Не исключено, что предвыборный период также повлиял на решение властей 
Красноярского края о реконсервации станций метрополитена. Ведь, как отмечают политологи, 
политическая система в нашей стране выстроена таким образом, что даже кажущиеся далеко 
от политики вещи на самом деле могут оказаться в непосредственной от нее близости. Тем 
более в межвыборный период. 

Сибинфо 
 
Жителей края будут уведомлять по sms о действиях в экстренных ситуациях 

23 января губернатор края Лев Кузнецов провел встречу с начальником главного 
управления МЧС России по Красноярскому краю Ильдаром Джураевым. Об этом сообщили в 
пресс-службе главного управления.  
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Стороны обсудили вопросы совершенствования системы оповещения и информирования 
населения при возникновении происшествий и чрезвычайных ситуаций. 

"Для реализации плана мероприятий по модернизации системы оповещения уже сейчас 
подготовлены и разосланы в муниципальные образования специальные памятки, в которых 
излагаются действия населения в случае землетрясения. Министерству образования 
переданы материалы, с помощью которых будут организованы уроки ОБЖ в учебных 
учреждениях края. Кроме того, создан центр мониторинга чрезвычайных ситуаций, 
оборудование центра работает в тестовом режиме", – отметил Ильдар Джураев. По словам 
руководителя ведомства, сейсмические датчики фиксируют обстановку в Кызыле, Абакане, 
Ермаковском районе, Ергаках и Красноярске. Помимо этого отрабатывается система 
оповещения по теле- и радиоканалам, готовятся памятки для распространения среди 
населения по всем возможным природным ЧС. На сайте регионального МЧС размещен 
прогноз о возможных чрезвычайных ситуациях на неделю и на месяц. 

Губернатор одобрил проводимые мероприятия и дал поручение совместно с операторами 
сотовой связи проработать алгоритм распространения по sms памяток о действиях населения 
в любой экстремальной ситуации. "Ваши сотрудники должны проконтролировать проведение 
информирования населения в муниципалитетах. Каждый красноярец должен знать порядок 
действий при возникновении ЧС. Главное – обучение, оповещение населения, подготовка сил 
и средств для ликвидации последствий ЧС должны носить системный характер", – 
подчеркнул Лев Кузнецов. 

"Таймырский Телеграф" 
 

Патриотические организации Красноярского края поддерживают кандидатуру 
Владимира Путина на пост Президента РФ 

 Член Центрального народного штаба общественной поддержки кандидата в президенты 
Владимира Путина Надежда Корнеева встретилась в Красноярске с представителями 
краевых патриотических общественных организаций и Красноярского регионального 
отделения партии «Патриоты России». Встреча состоялась в Гражданской ассамблее 
Красноярского края. 

 В мероприятии приняли участие председатель КРОО «Русское общество» Олег 
Емельяненко, председатель КРОО врачей «Общество православия им. Архиепископа Луки» 
Юрий Тяжельников, а также представители КРОО ВСТК «Патриот» и КРОД «Единый край». 

 В ходе встречи участники обсудили предстоящие выборы Президента РФ и деятельность 
кандидатов на этот пост, политическую ситуацию в стране, обменялись мнениями. 

 На встрече с сотрудниками Надежда Корнеева объяснила: хотя «Патриоты России» и 
являются оппозицией, руководством партии было принято решение поддержать на выборах 
президента кандидатуру действующего премьер-министра. Именно Владимир Путин, по 
мнению «Патриотов России», имеет серьезный политический вес в мире. И это едва ли не 
единственный деятель в Европе, который способен противостоять негативному влиянию 
США. Как рассказала Надежда Корнеева такой точки зрения оппозиционеры стали 
придерживаться после парламентских выборов и событий на Болотной площади.  

 «Мы представляем ответственную конструктивную оппозицию и готовы разделять 
ответственность за развитие страны в интересах всех граждан России со всеми 
конструктивными политическими и общественными силами», — подчеркнула Надежда 
Анатольевна. 

 В завершении встречи участники сошлись на мнении, что перед лицом надвигающегося 
кризиса и вызовами развала страны необходимо поддержать кандидатуру Владимира Путина 
в избирательной кампании по выборам Президента РФ. Так как начать движение к новому 
качественному уровню развития страны может только команда профессионалов, 
представляющих собой коалицию основных политических сил. По мнению патриотов ни 
Зюганов, ни Миронов, ни Жириновский не смогут собрать такую команду. 

 Сама Надежда Корнеева осталась довольной общением. По её словам, такие собрания 
дают возможность донести до людей свои предложения и получить на них ответ. 
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 «Эти встречи для штаба важны и тем, чтобы мы тоже почувствовали обратную реакцию», 
— отметила Надежда Корнеева. 

 Отметим, что политическая партия «Патриоты России» является умеренно левой 
политической партией в Российской Федерации. Была создана в результате откола от КПРФ. 
В настоящее время партия имеет 79 региональных отделения, в которые входит 83 тысячи 
человек. 

 Аналогичные встречи Надежда Корнеева уже провела в Хакасии. Так же в её планах 
посетить Новосибирск, Нижневартовск и города Поволжья. 

НИА 
 

Роспотребнадзор счел безвредным Енисейский ферросплавный завод  
Енисейский завод ферросплавов не окажет вредного воздействия на экологию 

Красноярска, сочли в краевом управлении Роспотребнадзора. Об этом 24 января сообщила 
пресс-служба ведомства. 

«Промышленная площадка планируемого к строительству Енисейского ферросплавного 
завода располагается на значительном расстоянии от Красноярска, что позволяет исключить 
вредное воздействие предприятия на среду обитания населения города», — рассказали в 
Роспотребнадзоре. В службе добавили, что завод ограничен санитарной зоной в один 
километр, на границе и за пределами которой обеспечиваются гигиенические нормативы 
загрязняющих веществ в атмосфере. 

Напомним, что ранее инвесторы Енисейского ферросплавного завода ЗАО «ЧЕК-СУ.ВК» 
судились за право строительство предприятия, а губернатор края Лев Кузнецов 17 января 
заявил о расторжении соглашения о намерениях с участниками проекта строительства. 

«Лаборатория новостей» 
 

Красноярские эксперты раскрыли планы олигарха Прохорова  
Роль миллиардера Михаила Прохорова на президентских выборах 2011 года – оттягивать 

голоса у оппонентов Владимира Путина, аналогично тому, что делал генерал Лебедь в ходе 
кампании 1996 года. 

Об этом PL заявил депутат Заксобрания Красноярского края, "справедливоросс" Олег 
Пащенко. Таким образом, он прокомментировал действия олигарха в начале президентской 
гонки. 

"Избирателю он себя презентует то с красной программой, то имперскими посланиями и 
одновременно по духу своему остается миллиардером-атлантистом, который выступает за 
введение единой валюты. Многие, послушав его, могут сказать, что уж лучше Путин на еще 
один срок", - отметил Пащенко. 

Вместе с тем, как полагает экс-депутат ЗС Федор Сидоренко, для Прохорова – нынешние 
выборы еще и шанс попасть в большую политику. «Он как юниор в хоккее, которому нужно 
понюхать пороху и которого для этого выпускают в конце игры. При этом его программу и 
политические тезисы я бы не рассматривал всерьез, так как это только реализация мечты - 
попасть в большую политику», - говорит Сидоренко. 

Отметим, что на старте президентской кампании «красноярец» Прохоров проявляет среди 
ее участников наибольшую активность. Он уже успел подвергнуть критике всех своих 
соперников, за исключением Путина. Остальных он назвал  «думскими старцами» и 
«кнопкодавами». Очевидно, что Прохоров имеет в виду Геннадия Зюганова, Владимира 
Жириновского и Сергея Миронова, и хочет, чтобы эти прозвища прочно закрепились  за ними, 
так как повторяет их практически во всех своих публичных выступлениях. Кроме того, как 
сообщило  агентство «Интерфакс», на встрече с молодежью в Казани, состоявшейся в 
прошлую субботу, он, вновь упомянув «думских старцев», обвинил их в «дешевом 
популизме» и «работе на Кремль».  Позже в интервью  британской корпорации BBC Прохоров 
прошелся по программе лидера КПРФ, назвав её «смешной». 

ИА Пресс-Лайн 
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6.  СМИ О РОССИИ   
 

Очень полезное ископаемое. Премьер-министр России Владимир Путин рассказал, 
сколько будет инвестировано в угледобывающую отрасль     

Председатель правительства России Владимир Путин заявил о том, что в ближайшее 
время в российскую угольную отрасль будет инвестировано 3,7 трлн рублей. Эти средства 
позволят увеличить добычу угля почти в полтора раза. 

Во вторник премьер России Владимир Путин провел совещание в Кемерово, на котором 
рассматривается долгосрочная программа развития угольной промышленности до 2030 года. 

По словам премьера, она разделена на три этапа: период до 2015 года, затем до 2020 года 
и далее до 2030 года. Общий объем финансирования на весь период программы составляет 
3,7 трлн рублей, включая 251,8 млрд рублей бюджетных средств. 

«Общая динамика экономики, рост эффективности угледобывающих предприятий 
позволяют нам верстать масштабные планы. Намечать задачи, связанные с выходом на 
новые рынки, освоением перспективных месторождений, глубокой переработкой угля», – 
сказал премьер, цитирует «Интерфакс». 

Программа развития угольной отрасли позволит к 2030 году нарастить добычу на 40% – до 
430 млн тонн. Премьер напомнил, что в 90-е годы предлагалось поставить крест на 
угледобывающей отрасли ввиду ее абсолютной бесперспективности. 

«Однако отрасль не только стала уверенно набирать обороты, но и выдержала испытание 
мировым экономическим кризисом. Здесь свою роль сыграли и поддержка государства, и 
ответственная позиция бизнеса», – заявил  Путин. По его словам, прибыль компаний в 
прошлом году возросла более чем в полтора раза и составила порядка 122 млрд рублей. 

 «Правительство предлагает довольно напряженный план для частных компаний. К 
примеру, только за 10 лет в угольную промышленность Кузбасса было инвестировано всего 
265 млрд рублей. А 3,7 трлн рублей –  это инвестиции в размере 195 млрд в год за 19 лет – 
2012–2030 годы. Для сравнения масштабов – в 2010 году было всего инвестировано 56 млрд 
рублей»,  – комментирует старший аналитик ИК «Церих Кэпитал Менеджмент» Олег Душин. 

С другой стороны, с ростом объемов производства угля может возникнуть проблема его 
транспортировки, отметил председатель правительства. Для ее решения необходимо 
провести модернизацию железнодорожных линий. 

Кроме того, он отметил, что в целях координации работы и обеспечения баланса 
интересов участников рынка железнодорожных перевозок необходимо создать 
саморегулируемую организацию, аналогичную «Совету рынка», действующую в сфере 
электроэнергетики. 

Путин также поручил Минэкономразвития, Минфину, Минтрансу и Минздравсоцразвития 
РФ проработать вопрос по размещению средств накопительной части пенсионных 
сбережений в долгосрочные инфраструктурные облигации как резерв для финансирования 
развития железнодорожной инфраструктуры… 

 «Взгляд» 
 

Г.Явлинского не пустили в президентскую гонку 
По итогам проверки второй выборки подписных листов Григория Явлинского выявлено 

25,66% брака. Об этом сообщил журналистам секретарь Центральной избирательной 
комиссии (ЦИК) РФ Николай Конкин.  

"Результаты проверки по вторичной выборке - 25,66% брака. Таким образом, оснований 
для регистрации нет", - сказал секретарь ЦИК РФ. 

Вторая выборка подписных листов Г.Явлинского была проведена после того, как в ходе 
первой выборки из 400 тыс. подписей были признаны недействительными более 23%. 

Сам Г.Явлинский накануне заявил, что все предоставленные в ЦИК подписи реальны, 
однако часть из них была поставлена на бланках, которые распечатали с сайта, или 
использовали их ксерокопии, а не типографские бланки, как предусмотрено законом. На такой 
шаг представители "Яблока" были вынуждены пойти для экономии времени. 
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По мнению Г.Явлинского, забраковать 20% подписей - "это сугубо политическое решение, 
которое не имеет отношения к качеству подписей". По словам основателя "Яблока", власть не 
допускает до выборов всех людей, которые не согласны с тем, что происходит сегодня в 
России, и хотели бы для страны другой перспективы. 

Таким образом, по словам Н.Конкина, за пост президента России поборются пять 
кандидатов. "По результатам проверки кандидат Михаил Прохоров набрал необходимое 
количество подписей в свою поддержку и будет зарегистрирован кандидатом в президенты 
России. Таким образом, с учетом уже зарегистрированных кандидатов - Владимира Путина, 
Сергея Миронова, Владимира Жириновского и Геннадия Зюганова - в избирательных 
бюллетенях будет пять кандидатов", - сказал секретарь ЦИК. 

РБК 
 

Чуров рассказал о настоящих волшебниках 
Глава ЦИК России Владимир Чуров заявил, что он не волшебник, а настоящие волшебники 

те, кто приносит в избиркомы копии поддельных протоколов и просят проверить их, так как 
считают выборы сфальсифицированными.  

После декабрьских выборов в Госдуму, по итогам которых «Единая Россия» получила 
большинство в нижней палате, прошли многочисленные митинги, участники которых заявляли 
о нарушениях и требовали отмены итогов голосования, назначения новых выборов и отставки 
Чурова. На встрече с президентом Дмитрием Медведевым после выборов Чуров заявил, что 
точнее многих составил прогноз на выборы. Президент назвал главу ЦИК «почти 
волшебником», пояснив что его так называют некоторые лидеры партий. 

«Я не волшебник — это преувеличение, Дмитрий Анатольевич Медведев меня похвалил 
таким образом. Настоящий волшебник тот, кто изготовил протоколы, якобы подписанные, 
сумел быть одновременно на десяти избирательных участках. Вот это настоящий 
волшебник», — сказал Чуров, выступая перед ветеранами в Центризбиркоме. 

Глава ЦИК пояснил, что после выборов один из политиков прислал в избирательную 
комиссию десять копий протоколов с разных участков, которые были подписаны одной рукой, 
и заявил, что результаты не схожи с этими протоколами, а значит сфальсифицированы. 

Чуров добавил, что ЦИК часто сталкивается с недобросовестным использованием 
информации. «Многие говорили о различных роликах, когда я сказал, ссылаясь на данные 
экспертизы МВД, что в большинстве роликов в интернете содержатся признаки 
фальсификации внеэкранного монтажа, против меня бросили обвинение кинорежиссеры, так, 
например, Александр Митта», — сказал Чуров. 

По его словам, кинематографисты говорили, что монтаж не мог быть там использован. 
«Монтаж с точки зрения экспертизы МВД и художественный монтаж — это разные вещи», — 
отметил Чуров. 

Он также рассказал, что ЦИК делает все, чтобы все военные, члены их семей могли 
проголосовать на выборах. 

«Мы обеспечим голосование всех военнослужащих на Кавказе и сотрудников 
правоохранительных органов… Мы организовываем голосование практически всех 
военнослужащих, независимо от того места на земном шаре, где они находятся», — добавил 
глава ЦИК. 

РИА Новости 
 

Миронов предрек революцию в случае избрания Путина в первом туре 
Кандидат в президенты Сергей Миронов предрек России "смену власти неконституционным 

путем". Как заявил лидер "Справедливой России" в интервью еженедельнику "Профиль", 
события будут развиваться таким образом в случае победы Владимира Путина в первом туре 
президентских выборов.  

"Если Путин победит в первом туре с очень большим перевесом в свою пользу, это 
приведет к тому, что через один или два года в России произойдут трагические события. Это 
будет смена власти уже неконституционным путем", - предупредил политик. "Чтобы этого не 
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произошло, стране необходим второй тур президентских выборов", - заключил лидер 
справоросов.  

По мнению лидера "Справедливой России", первый замглавы администрации президента 
Вячеслав Володин "будет добиваться победы Путина в первом туре с разгромным счетом". 
Миронов охарактеризовал чиновника, который официально не числится в штабе премьера, но 
считается его идеологом, как "сторонника прямолинейных и жестких решений".  

Ранее газета "Московский комсомолец" написала, что региональным властям поставили 
задачу обеспечить победу Владимира Путина в первом туре выборов. Со своей стороны 
Сергей Миронов пообещал бороться за победу во втором туре (если до него дойдет дело). 
Второй тур назначается, если ни один из кандидатов не набрал свыше половины голосов 
избирателей.  

В интервью "Профилю" лидер справоросов в случае избрания выразил готовность 
отменить нормы закона, препятствующие уголовному преследованию бывших президентов. 
По его словам, на такой шаг он пойдет, если "будут прямые факты (коррупции) в отношении 
экс-президентов". "Например, если будут возбуждены серьезные антикоррупционные дела в 
отношении людей, окружавших бывших первых лиц государства", - пояснил Миронов.  

 Лидер "Справедливой России" в своем блоге также пообещал лишить неприкосновенности 
депутатов любого уровня. Кроме того, с приходом Миронова на пост президента жителям 
Москвы и Санкт-Петербурга позволят избирать местную власть (в Москве - префектов и глав 
управ, а в Петербурге - руководителей районов). Помимо прочего, политик пообещал 
полностью пересмотреть избирательное законодательство. Полную версию своей 
предвыборной программы он пока не представил.  

Выборы президента пройдут 4 марта. Помимо Владимира Путина от "Единой России" и 
Сергея Миронова, за президентский пост поборются лидер КПРФ Геннадий Зюганов и лидер 
ЛДПР Владимир Жириновский.  

Также, вероятнее всего ЦИК зарегистрирует бизнесмена Михаила Прохорова. Кандидат от 
"Яблока" Григорий Явлинский и иркутский губернатор Дмитрий Мезенцев, по 
предварительным данным, к выборам допущены не будут из-за слишком большого процента 
брака в подписях, собранных в их поддержку. 

«Лента» 
 

Нургалиев: число преступлений против полицейских удвоилось 
Количество преступлений, совершенных в отношении сотрудников органов внутренних дел 

России, за год увеличилось почти в два раза, сообщил во вторник глава МВД России Рашид 
Нургалиев. 

«Необходимо обеспечить постоянный мониторинг ситуации с участившимися угрозами в 
адрес сотрудников органов внутренних дел, а также принимать неотложные меры по их 
устранению», - сказал он, выступая на итоговом совещании в главном управлении 
собственной безопасности (ГУСБ) ведомства. 

Министр отметил, что о серьезности проблемы свидетельствует то, что «в истекшем году 
на сотрудников органов внутренних дел было совершено более 6 тыс. посягательств, что 
почти в два раза больше, чем в 2010 году».«Это - вызов системе правопорядка, и мы 
намерены реагировать на него предельно жестко, в рамках полномочий, предоставленных 
законом. Все должны четко понимать, что посягательства и оскорбления полицейских - вещи 
недопустимые, за которые последует неотвратимое наказание. В этой связи руководители 
территориальных органов МВД должны каждому подобному факту давать самую 
принципиальную оценку, оказывать сотрудникам всю необходимую правовую и 
информационную поддержку, доводя дело до суда», - подчеркнул Нургалиев. 

В свою очередь, начальник ГУСБ Юрий Драгунцов сообщил, что в прошлом году мерами 
безопасности были обеспечены более 1,8 тысячи сотрудников и членов их семей - на треть 
больше, чем годом ранее. При этом и обращений о принятии мер государственной защиты 
поступило значительно больше - почти 1,7 тысячи (рост на 30%). 

«Эти данные говорят о том, что активно проводимые в последнее время мероприятия по 
информированию полицейских о порядке действий при возникновении ситуаций, связанных с 
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угрозами их жизни и здоровью, достигли своей цели. Обращаться стали люди, которым 
действительно нужна помощь наших специалистов», - указал Драгунцов. 

Он сообщил, что за отчетный период практически в два раза возросло число уголовных дел 
в отношении тех, кто угрожал стражам порядка, - с 152 до 321. 

 РИА «Новости». 
 

МВФ резко ухудшил прогнозы по мировой экономике и ВВП России 
Международный валютный фонд (МВФ) резко понизил прогноз по росту мировой экономики 

в 2012 году — до 3,3% с 4%, ожидавшихся в сентябре 2011 года. Об этом сообщает РИА 
"Новости" со ссылкой на данные обновленного доклада МВФ "Перспективы развития мировой 
экономики" (World Economic Outlook). 

Фонд также скорректировал прогноз роста мировой экономики на 2013 год — до 3,9% с 
4,5%, ожидавшихся ранее. В 2011 году, по оценке МВФ, рост мировой экономики составил 
3,8%, а в 2010 году — 5,2%. 

Кроме того, Международный валютный фонд резко понизил прогноз по росту экономики 
России в 2012 году — до 3,3% с 4,1%, и в 2013 году — до 3,5% с 4%. 

МВФ также ухудшил прогноз по дефициту бюджета РФ на 2012 и 2013 годы — до 1,4% ВВП 
и 1,7% ВВП соответственно. Сентябрьские оценки дефицита бюджета РФ на 2012-2013 годы 
были меньше на 0,7 и 0,5 процентного пункта. 

Росбалт 
 

7. РАЗНОЕ   
 
Что есть Россия? Построение гражданской нации должно стать результатом развития 
демократии 

Впервые в истории России – за все века ее существования – государственный деятель 
такого масштаба пошел на риск публичного обсуждения так называемого национального 
вопроса. Что есть Россия – национальное государство или империя? Раньше власть часто 
старалась уйти от этих неудобных вопросов, не давая четких ответов.  

Всю серьезность национального вопроса сегодня ощущают на себе многие страны мира. К 
примеру, благополучная и просвещенная Европа фактически признает крах политики 
мультикультурализма, то есть возможность сосуществования множества культур в рамках 
национального государства. «Плавильный котел» англоязычной Америки, испытывающей 
нарастающее давление со стороны испаноязычных иммигрантов, ищет приемлемые 
варианты политики ассимиляции, которая предполагает активную роль со стороны 
государства.  

В России рост межнациональной и межконфессиональной напряженности стал 
результатом отнюдь не процесса глобализации, открытости рынков и снижения торговых и 
миграционных барьеров. Обострение национального вопроса связано с крахом Советского 
Союза, который Владимир Путин назвал крупнейшей геополитической катастрофой XX века. 
Бывшие республики СССР начали проводить активную национальную политику в ущерб 
русскоязычному населению, которое представляло культурную и профессиональную элиту в 
этих государствах. Россия, оставаясь многонациональным государством, с самого начала 
отказалась от радикальной постановки национального вопроса.  

Экономический бум 2000-х позволил преодолеть массовую бедность. В крупных городах 
появился большой спрос на рабочую силу, что привело к закономерному росту трудовой 
миграции. В города Центральной России и Сибири стали приезжать не только (и не столько) 
выходцы из бывших республик СССР, а граждане России, выходцы с Северного Кавказа. Они 
обладают ровно такими же правами и обязанностями, как и остальные жители нашей страны. 
Проблема отнюдь не в том, что они якобы отобрали у русскоязычного населения рабочие 
места – это неправда. Наши соотечественники с Северного Кавказа привнесли свою культуру, 
традиции и обычаи, которые в условиях большого количества житейских проблем порой 
вызывали неприятие или даже возмущение со стороны части местного населения.  
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Этой ситуацией в своих интересах воспользовались представители радикального русского 
национализма. Они ставят своей целью построение в России так называемого национального 
государства, в котором все остальные народы должны либо перенять традиции русского 
народа, то есть быть полностью ассимилированы, либо быть жестко ограничены в 
следовании своим традициям, исповедании своей религии. Владимир Путин верно 
определяет, что означает для России радикальный национализм: это политическое 
движение, результатом которого может стать развал России. Вопрос о том, проводить или не 
проводить национальную политику по рецепту радикалов, – это вопрос выживания России.  

Владимир Путин понимает опасность национализма на собственном опыте 
государственного управления, когда, после «парада суверенитетов», в начале 2000-х 
пришлось заново собирать страну, находившуюся на грани развала и потери независимости. 
И теперь глава правительства предлагает на общественное обсуждение новое решение. 
Национальный вопрос может быть разрешен усилиями по двум направлениям. Первое – 
экономическое, второе – политическое. Государство должно обеспечить равномерное 
развитие всех регионов единой Федерации. Рабочие места должны создаваться не только в 
Сколкове и на Дальнем Востоке, но и в Дагестане и Ингушетии. Появление новых рабочих 
мест смягчит миграционное давление на центральные регионы страны.  

Экономическое решение национального вопроса невозможно без политического. Рост 
гражданского самосознания и политической активности среднего класса, к которому и 
пытаются апеллировать радикальные националисты, означает модернизацию диалога власти 
и общества, начало новой политической реформы, но и изменение контекста национальной 
политики. Снятие напряженности межнациональных и межконфессиональных отношений 
вписывается в политику построения единой гражданской нации. Русская культура и русский 
язык будут выступать в качестве своего рода единого кода, объединяющего народы и религии 
России. Они – условия возможности диалога. Построение гражданской нации, в свою 
очередь, станет результатом развития демократии в нашей стране, то есть обеспечения 
равного соблюдения прав всех граждан страны на всей ее территории. Обеспеченные и 
равноправные граждане, свободно следующие своим традициям, принимающие участие в 
решении всех основных вопросов, есть ответ радикальным националистам.  

Владимир Путин предложил создать новый коллегиальный орган, который займется 
реализацией государственной политики в сфере межнациональных отношений на новых 
основаниях. Возможно, это будет одним из важнейших направлений работы формирующегося 
«большого правительства», где каждый эксперт в области межнациональных отношений 
сможет высказаться и предложить свой вариант ответа на национальный вопрос, а широкое 
обсуждение поможет выявить наиболее поддерживаемое обществом решение. 

«Независимая газета» 
 
8. Курс валют 

                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  25.01.2012 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

30, 8752 ▼ 0, 46 

EUR 
 

40, 1872 ▼ 0, 22 
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9. Прогноз погоды 
   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


